
2 Pièces

39 m²

Réf. OMVA3254

440 000 €

Paris 18Eme
Appartement à vendre (75018)
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Bienvenue  chez  abriculteurs,  l'agence  familiale  qui  s'engage  à  un

service d'exception.  Découvrez une présentation soignée de ce bien :

des  photos  pro,  un  plan  détaillé  et  une  visite  virtuelle  immersive  pour

vous projeter.  Faites  confiance à  notre  expertise  pour  transformer  vos

projets  immobiliers  en  réussites  remarquables.  Au  cœur  du  quartier

jules joffrin, au pied de la butte montmartre et de la dynamique rue du

poteau, venez découvrir ce superbe t2 de 39,06 m² carrez, entièrement

rénové,  situé  au  5ème étage  (sans  ascenseur)  d'un  élégant  immeuble

haussmannien de 1904, parfaitement entretenu. ...

Welcome to Abriculteurs,  the family-run agency committed to exceptional  service.

Enjoy a premium presentation of this property: professional photos, a detailed floor

plan, and an immersive virtual tour to help you visualize your future home. Trust our

expertise to turn your real estate projects into remarkable successes.Located in the

heart  of  the Jules Joffrin  neighborhood,  just  a  stone's  throw from the Montmartre

hill  and  the  lively  Rue  du  Poteau,  discover  this  beautiful  39.06  m²  (Carrez  law)

one-bedroom apartment. Fully renovated, it  sits on the 5th floor (no elevator) of a

well-maintained ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER

Contacter l'agence
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